

DANZA

Encuentro palestino-israelí en Barcelona

■ Entre hoy y el 19 de enero, el Institut Francès de Barcelona y la Sala Beckett organizan un encuentro palestino-israelí de danza. Hoy, con la presencia del coreógrafo y cineasta de origen israelí Haim Adri, se estrena en España su espectáculo de danza contemporánea *Back up*, que trata mediante técnicas audiovisuales y coreográficas el tema de la memoria a través del conflicto palestino-israelí. La primera parte de este proyecto de creación son cuatro proyecciones de videodanza que reflejan cuatro historias personales filmadas in situ (hoy, 20.00 h, Institut Francès, Mojà, 8) y en la segunda, la coreográfica, se produce un encuentro entre israelíes y palestinos interpretado por la compañía Sisyphé Heureux (14, 15 y 16 de enero, Sala Beckett).